

Regierungsratsbeschluss

vom 27. März 2012

Nr. 2012/653

Verein Pro Kathedrale, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Kosten der Sanierung der St. Ursenkathedrale inklusive Neugestaltung des Chorraumes

1. Erwägungen

Der Verein Pro Kathedrale hat sich zum Ziel gesetzt, die Finanzierung der umfangreichen Kosten der Sanierung der St. Ursenkathedrale inklusive Neugestaltung des Chorraumes zu unterstützen. Die Gesamtkosten dieses Vorhabens wurden mit rund 8,5 Millionen Franken veranschlagt. Der Regierungsrat des Kantons Solothurn hat für die beitragsberechtigten denkmalpflegerischen Arbeiten bereits mit Beschluss vom 2011/1246 vom 7. Juni 2011 einen Beitrag von Fr. 476'376.--zulasten des Lotteriefonds gesprochen. Um bei den Sanierungsarbeiten dem künstlerischen Wert der zwischen 1762 – 1773 erbauten Kathedrale ebenfalls Rechnung tragen zu können, müssen auch in diesem Bereich Investitionen getätigt werden. Der Verein Pro Kathedrale ersucht deshalb um einen weiteren Beitrag an die Gesamtkosten des Projektes.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein Pro Kathedrale ist an die Kosten der Sanierung der St. Ursenkathedrale inklusive Neugestaltung des Chorraumes ein Beitrag von Fr. 200'000.-- zugesprochen.
- 2.2 Die Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung und eines Einzahlungsscheines (lautend auf die römisch-kahtolische Kirchgemeinde Solothurn als Bauherrin) zu Lasten des Kontos 2090017 „Lotteriefonds“ anzuweisen. Die Auszahlung an die Bauherrin erfolgt in Absprache mit dem Verein Pro Kathedrale.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) ab/VereinProKathedrale.doc

Amt für Denkmalpflege und Archäologie

Amt für Kultur und Sport

Stadtpräsidium, Baselstrasse 7, 4500 Solothurn

Verein Pro Kathedrale St. Urs & Viktor, Propsteigasse 10, 4500 Solothurn

Röm. kath. Kirchgemeinde, Hauptgasse 75, 4500 Solothurn